

「地域産業理解講座」「進路啓発講座」が開かれました。

8月30日(火)に「地域産業理解講座」(1学年)が開かれました。

岩手県ものづくり自動車産業振興室の松本哲様、岩手県 ILC 推進局の高橋則仁様、遠野市長の多田一彦様を講師としてお迎えし、岩手県の産業や ILC プロジェクトについて、イノベーションを起こす考え方などについて話を伺いました。

生徒からは、「岩手県に住んでいてもあまりよく知らなかったことを知ることができて良かった。」や、「岩手県はこれから変化していきそうなので、社会の変化をよく見て進路選択をしたい。」といった感想が出されました。

2 学年では「進路啓発講座」が開かれました。遠野市に工場を持つ株式会社ワイ・テー・ケーの専務取締役、東北工場長の奥山健一郎様と宮城工場に勤務されている鈴木陽大様、花巻市の和同産業株式会社常務取締役の三國卓郎様から、半導体業界の現状と今後について、仕事と勉強の目的意識についてお話をいただきました。

どちらの講演も、自分の視野を広げてこれから進路を考える上でとても役に立ったのではないのでしょうか。



1 学年の講座の様子



生徒代表から感謝の言葉